

## Abstimmungsergebnisse

		Gültig abgegebene Stimmen		Ja-Stimmen		Nein-Stimmen		Enthaltungen
		Anzahl	% vom Grundkapital	Anzahl	%	Anzahl	%	Anzahl
TOP 2	Beschlussfassung über die Verwendung des Bilanzgewinns zum 31. Dezember 2018	10.899.808	86,46 %	10.893.702	99,94 %	6.106	0,06 %	1.929
TOP 3	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Vorstands für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Manfred Pretscher	10.900.613	86,46 %	10.843.999	99,48 %	56.614	0,52 %	1.144
TOP 3	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Vorstands für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Gérard Cordonnier	10.900.713	86,46 %	10.843.154	99,47 %	57.559	0,53 %	1.044
TOP 3	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Vorstands für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Hartmut Müller	10.900.713	86,46 %	10.842.889	99,47 %	57.824	0,53 %	1.044
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Dr.-Ing. Klaus Probst	10.900.908	86,47 %	10.844.999	99,49 %	55.909	0,51 %	849
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Horst Ott	10.875.279	86,26 %	10.845.648	99,73 %	29.631	0,27 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Frau Andrea Elsner	10.875.279	86,26 %	10.846.095	99,73 %	29.184	0,27 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Frau Tanja Fondel	10.875.279	86,26 %	10.846.104	99,73 %	29.175	0,27 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Wolfram Hatz	10.881.010	86,31 %	10.851.994	99,73 %	29.016	0,27 %	20.747
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Martin Heiß	10.881.010	86,31 %	10.851.935	99,73 %	29.075	0,27 %	20.747
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Frau Ingrid Hunger	10.875.504	86,26 %	10.847.195	99,74 %	28.309	0,26 %	26.253

## Abstimmungsergebnisse

		Gültig abgegebene Stimmen		Ja-Stimmen		Nein-Stimmen		Enthaltungen
		Anzahl	% vom Grundkapital	Anzahl	%	Anzahl	%	Anzahl
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Harald Jung	10.875.279	86,26 %	10.846.812	99,74 %	28.467	0,26 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Dr. Peter Merten	10.875.279	86,26 %	10.846.970	99,74 %	28.309	0,26 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Lars Roder	10.875.279	86,26 %	10.846.807	99,74 %	28.472	0,26 %	26.478
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Frau Prof. Dr.-Ing. Birgit Vogel-Heuser	10.895.677	86,42 %	10.846.757	99,55 %	48.920	0,45 %	6.080
TOP 4	Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2018 - Herr Dr. Bernhard Wankerl	10.895.677	86,42 %	10.846.257	99,55 %	49.420	0,45 %	6.080
TOP 5	Beschlussfassung über die Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers sowie des Zwischenabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2019	10.891.393	86,39 %	10.852.324	99,64 %	39.069	0,36 %	10.364

## Votig results

		Valid votes		Yes votes		No votes		Abstentions
		Number	% of regist. capital	Number	%	Number	%	Number
Item 2	Resolution on the appropriation of net retained profits as of December 31, 2018	10.899.808	86,46 %	10.893.702	99,94 %	6.106	0,06 %	1.929
Item 3	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Executive Board in fiscal year 2018 - Mr Manfred Pretscher	10.900.613	86,46 %	10.843.999	99,48 %	56.614	0,52 %	1.144
Item 3	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Executive Board in fiscal year 2018 - Mr Gérard Cordonnier	10.900.713	86,46 %	10.843.154	99,47 %	57.559	0,53 %	1.044
Item 3	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Executive Board in fiscal year 2018 - Mr Hartmut Müller	10.900.713	86,46 %	10.842.889	99,47 %	57.824	0,53 %	1.044
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Dr.-Ing. Klaus Probst	10.900.908	86,47 %	10.844.999	99,49 %	55.909	0,51 %	849
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Horst Ott	10.875.279	86,26 %	10.845.648	99,73 %	29.631	0,27 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mrs Andrea Elsner	10.875.279	86,26 %	10.846.095	99,73 %	29.184	0,27 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mrs Tanja Fondel	10.875.279	86,26 %	10.846.104	99,73 %	29.175	0,27 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Wolfram Hatz	10.881.010	86,31 %	10.851.994	99,73 %	29.016	0,27 %	20.747
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Martin Heiß	10.881.010	86,31 %	10.851.935	99,73 %	29.075	0,27 %	20.747
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mrs Ingrid Hunger	10.875.504	86,26 %	10.847.195	99,74 %	28.309	0,26 %	26.253

## Votig results

		Valid votes		Yes votes		No votes		Abstentions
		Number	% of regist. capital	Number	%	Number	%	Number
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Harald Jung	10.875.279	86,26 %	10.846.812	99,74 %	28.467	0,26 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Dr. Peter Merten	10.875.279	86,26 %	10.846.970	99,74 %	28.309	0,26 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Lars Roder	10.875.279	86,26 %	10.846.807	99,74 %	28.472	0,26 %	26.478
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mrs Prof. Dr.-Ing. Birgit Vogel-Heuser	10.895.677	86,42 %	10.846.757	99,55 %	48.920	0,45 %	6.080
Item 4	Resolution on the ratification of the actions of the members of the Supervisory Board in fiscal year 2018 - Mr Dr. Bernhard Wankerl	10.895.677	86,42 %	10.846.257	99,55 %	49.420	0,45 %	6.080
Item 5	Resolution on the selection of the auditor and the group auditor as well as the auditor of the interim financial statements for fiscal year 2019	10.891.393	86,39 %	10.852.324	99,64 %	39.069	0,36 %	10.364